

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah senantiasa dipersembahkan kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan pertolongan kepada hamba-Nya. Berkat rahmat dan pertolongan Allah SWT peneliti dapat melaksanakan penelitian ini dan menuangkan dalam tesis. Kemudian sholawat dan salam kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun umat Islam ke jalan keselamatan dan kebenaran.

Penelitian tesis yang berjudul **“Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berbasis Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Dengan Berbantuan *Book Creator* Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Dan Kemandirian Belajar Siswa”** disusun untuk melengkapi persyaratan dan tugas-tugas dalam rangka memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada Prodi Pendidikan Matematika, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun tesis ini banyak kendala dan hambatan yang dihadapi oleh peneliti, karena kurangnya ilmu pengetahuan dan literatur yang dapat diperoleh. Akan tetapi, berkat kerja keras dan bantuan dari segala pihak, akhirnya tesis ini dapat diselesaikan.

Dengan selesainya tesis ini, peneliti mengucapkan terimah kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.

2. Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika yang telah memberikan arahan dan saran kepada peneliti dalam penulisan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Arnita, M.Si, selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing, memberikan arahan dan saran kepada peneliti dalam penulisan tesis ini.
4. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd., selaku narasumber I, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., selaku narasumber II, Bapak Mangaratua M. Simanjorang, Ph.D., selaku narasumber III yang telah membimbing, memberikan arahan dan saran kepada peneliti dalam penulisan tesis ini.
5. Bapak Drs. Wahyudi, M.Pd, selaku Kepala Sekolah SMKS YWKA Medan dan Bapak Husni Tamrin Hrp, M.Pd., selaku Guru Bidang Studi Matematika SMKS YWKA Medan.
6. Teristimewa kepada Ayahanda Albiron Sihotang, Ibunda Sontaria, kakak Herlina Noviyanti Sihotang, S.Tr., adik Mona Chairani Br Sihotang, S.Pd, dan adik Raju Tamabe Sihotang.

Peneliti berharap semoga Allah SWT membalas segala bantuan, peneliti juga menyadari bahwa masih ada kekurangan dalam tesis ini, untuk itu peneliti mengharapkan saran dan kritik dari pihak manapun untuk penyempurnaan tesis ini, semoga tesis ini juga bermanfaat bagi yang ingin menjadikan referensi untuk penelitian selanjutnya.

Medan, 23 Oktober 2023

Peneliti



Veny Rahmayani Br Sihotang
NIM. 8216171002